

# わる気と感動

学校だより 8号

平成30年

6月13日(水)

## ＝ 峡南地区総合体育大会 南部中 優勝旗2本獲得 ＝

先週の金曜日・土曜日の二日間にわたり峡南地区総合体育大会が実施され、7つの種目（本校出場の種目）で熱戦が展開されました。南部中は7種目中2種目（団体の部）で優勝し、2本の優勝旗と4つの種目で県大会の出場権を獲得することができました。

二日間の大会を終え、男女バスケットボール部、女子ソフトテニス部は残念ながら県大会出場権を逃してしまいましたが、どの部も選手権でのパフォーマンスを確実に上回り、最後まで勝利をあきらめず闘い抜くことができました。三つの部は悔いが残る部分もあると思いますが、それぞれの部が精一杯闘った結果です。部活動に対してしっかり向かい合いこれまで取り組んできたことに、ぜひ胸を張ってほしいと思います。

今後は地区総合体育大会陸上競技へ向けて、また県大会（関東・全国）へ向けて、そして、新チームの始動へ向けてそれぞれ納得のいく活動をしていきましょう。今年度は野球の関東大会が山梨で開催されます。

先月全国大会出場を決めた空手女子（団体形、個人形）に続きましょう。

### <地区総合体育大会の結果と各部長より>

野 球 Aパート 準決勝 対 身延中 5-2 \* 六郷中は県選抜ベスト4です。

決勝 対 六郷中 4-0 パート優勝 県大会出場

<河内健晟 部長> この地区総体では、チームが一丸となって全員で優勝することができました。しかし、細かいミスが多く、それでは県大会で勝つことができないので、一人一人が試合意識を持って練習に取り組み、県総体優勝を目指します。

バスケットボール男子 対 市川中 47-84 敗戦 対 増穂中 32-59 敗戦 第三位

<仲亀聡太 部長> 三年生最後の総体は、残念な結果で終わってしまいましたが、みんな全力であきらめずに一生懸命プレーし、選手権よりも差を詰めることができました。これからは一二年生だけでの活動となると思いますが、今までやってきた事をいかしてこれから頑張ってください。

バスケットボール女子 対 市川中 21-61 敗戦 対 増穂中 22-35 敗戦 第三位

<若林ひな 部長> 三位という悔しい結果に終わりましたが、三年生として最後の大会で持てる力は出し切れたと思います。新チームに繋げることができた良い試合だったと思います。一・二年生には私たちにできなかった、県大会出場を達成してほしいです。

バレーボール男子 対 市川中 2-0 対 三珠中 2-0 二戦全勝 優勝 県大会出場

<近藤雄大 部長> 地区大会では南部中生らしい元気なプレーで試合ができ、優勝することができました。また、新たに出た課題を県大会までに直し、県大会優勝・関東大会出場という目標を達成したいです。

バレーボール女子 予選リーグ 対 増穂中 2-0 勝利 対 六郷中 1-2 惜敗

準決勝 対 身延中 0-2 敗戦 三決 対 三珠中 2-0 勝利

第三位 県大会出場

<遠藤沙登 部長> 2日目の一試合目は自分たちで雰囲気をつくることができず、悔しい思いをしました。ですが、二試合目は切り替えて、南部中らしく声を出して笑顔で粘ってプレーでき、県大会出場を決めることができました。県大会では調子の波をなくして、南部中らしく声と笑顔で頑張りたいです。

<裏面もご覧ください>

ソフトテニス男子 団体 予選 対 増穂中 0-3 敗戦 対 早川中 2-1 勝利 予選二位  
準決勝 対 六郷中 0-2 敗戦 三位決定戦 対 増穂中 2-1 勝利  
**第三位 県大会出場**

個人 海野光翔・柴田晃助組 ベスト8 望月蒼空・近藤聖斗組 (決定戦) 県大会出場  
**<海野光翔 部長>** 峡南地区大会では自分たちのプレーができず、団体三位に終わってしまいました。

原因は声を出せないことにあると思います。県大会では、みんなと声を掛け合い、全力プレーができるようにしていきます。

ソフトテニス女子 団体 予選 対 増穂中 0-3 敗戦 対 六郷中 1-2 惜戦  
対 市川中 2-1 勝利 予選リーグ三位

個人 2回戦進出 1組 3回戦進出 4組

**<清若奈・稲葉百花 副部長>** 私たちは個人戦でも団体戦でも、県大会へ出場することができませんでした。しかし、個人戦では4つのペアが3回戦へ進み、団体でもベスト4まであと一歩でした。また、全員が一つになって全力で応援することができました。一・二年生には練習に励み、悔いのないプレーをしてほしいです。これまで応援をしてくださりありがとうございました。

\* 保護者の皆さん、ご家族の皆さん応援ありがとうございました。供述

## <文化部より>

### 吹奏楽部 <若林育実 部長>

ソロコンサートでは、学校で発表したときよりも上手く演奏することができました。学校での演奏が自信につながりました。7月下旬には、県吹奏楽コンクールがあり、今はそれに向けて取り組んでいます。目標は西関東大会出場です。全員が一丸となって頑張ります。

### 美術文芸部 <山本 朗 部長>

地区総体の当日美術文芸部は、身延町から乗松さんをお招きし、ちぎり絵を教えてくださいました。ちぎり絵を通して学んだことは、切った時とちぎった時で雰囲気が違って工夫次第でいろいろな表現ができるということでした。今年の輝城祭では全校生徒の皆さんに、普段の活動をいかして、美術の素晴らしさを知ってもらえるようなものにしたいと思います。

## 今後の予定

- 6月13日(水) 一年生 福祉体験学習(福祉施設訪問)
- 15日(金) 三年生 親子進路学習会(高校説明会)
- 19日(火) 峡南教協教科別研究会(2:30完全下校) 教育事務所ふれあい訪問
- 21日(木) 町教育委員会学校訪問
- 22日(金) 一年生あじさいまつり内船公園吟行 二年生進路学習会(YBS出張講座)
- 25日(月) 地区総体陸上競技の部(小瀬) 28日(木) 第1回管理主事訪問
- 7月 2日(月)~3日(火) 一学期期末テスト(全校)
- 5日(木)~6日(金) 二年生職場体験学習 5日(木) 一・三年到達度確認検査
- 7日(土)~8日(日) 県通信陸上 県ソフトテニス選手権大会(個人戦)
- 9日(月) 二年到達度確認検査
- 11日(水) PTA高校見学会 ~18日 三者面談
- 13日(金) 民生委員・主任児童委員来校 20日(金) 一学期終業式

\* 一学期後半は、校外活動や外部の方をお招きする学習会、また、教育委員会や役場関係者の学校訪問、各種テストなど様々な行事が短期間に集中してあります。一学期をきちんとまとめていく意味でも、残りの日々を大切にしていきたいです。

